
Ata nº 105

Aos dezoito dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, às quatorze horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede do Instituto, sito à
Rua padre Anchieta, número dois mil  e trinta e cinco. Presentes os seguintes conselheiros
titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, o representante do SIMP Márcio
Torma, Daniel Brum Corrêa eleito, Saulo Bandeira eleito, a Diretora Administrativa e Financeira
do PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo; O Gestor do Fundo de Investimentos do Prevpel
Antonio Santin. Esteve presente também o Diretor Presidente do Prevpel, que após registro
fotográfico e de recepção, retirou-se.  Esteve presente o representante do Banco do Brasil
João Ulysses que apresentou a nova adequação a resolução CVM 4695 de 27 de novembro e
o  portifólio  de  dezembro  2018  do  cenário  econômico,  alocações  para  RPPS  e  carteiras
sugeridas para alocação de recursos (em anexo), destacando-se como opção de investimentos
a estratégia Fundo Alocação Ativa RF. Foram debatidos diversos temas do mercado financeiro
como  rentabilidades,  riscos,  renda  fixa  e  variada,  buscando  um  melhor  entendimento  do
mercado a curto prazo, pois a longo não há indicação para investimentos. Diversificação é o
tema a ser levado em consideração segundo o representante do Banco do Brasil. Também foi
discutida  as  datas  das  próximas  reuniões,  ficando  previamente  marcado  para  os  dias
09/01/2019 e 15/01/2019. Nada a mais havendo a tratar, eu, Conselheiro Marcio, lavrei e digitei
a  presente  ata  que,  após  lida  e  aprovada,  será  devidamente  assinada  por  todos  outros
conselheiros presentes.


